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Nachhaltigkeit der Geldanlagen der Stadt und ihrer Gesellschaften 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.879 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. In welche Finanzprodukte haben die Stadt Kassel und die Gesellschaften 

mit maßgeblicher städtischer Beteiligung Geld angelegt? 

2. Welche Summen haben die Stadt Kassel und die Gesellschaften mit 

maßgeblicher städtischer Beteiligung in Finanzprodukte angelegt? 

3. Mit welchen Finanzdienstleistern wurde dafür in den letzten 10 Jahren 

zusammengearbeitet? 

4. Gab oder gibt es bei den Finanzanlagen Produkte mit Bestandteilen der 

Rüstungsproduktion, Atomenergie, Kohleindustrie, Ölindustrie oder 

Beteiligungen an Palmölplantagen? 

5. Ist sichergestellt, dass es dort wo investiert wird keine Kinderarbeit und 

angemessene Bezahlung der Arbeitskräfte gibt? 

6. Wie sehen die bisher genutzten Anlagegrundsätze und Ziele der Stadt 

Kassel und der Gesellschaften mit maßgeblicher städtischer Beteiligung 

aus? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle erklärt  

Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




